



04 de diciembre de 2023

Espadas de Hierro - Guerra en el sur de Israel

La batalla contra Hamás en la Franja de Gaza se ha reanudado el pasado 1 de diciembre, después de que la organización terrorista no respetó los términos acordados y comenzó a disparar cohetes hacia el territorio israelí.

En el momento de redactar este texto, aún hay 137 secuestrados retenidos en la Franja de Gaza, de los cuales 117 son hombres, 20 mujeres, 2 de son niños y 11 son ciudadanos extranjeros; además de los cuatro secuestrados que estaban en manos de Hamás antes del 7 de octubre. A estas 137 personas se les niegan por completo sus derechos, violando así el Derecho Internacional.

Hasta el momento fueron liberados 110 secuestrados, cifra conformada por 86 israelíes y 24 ciudadanos extranjeros. Los cuerpos de 2 secuestrados que fueron asesinados después de haber sido secuestrados fueron localizados por las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI). Al respecto, el mensaje es claro: Israel no se detendrá hasta que todos los secuestrados sean liberados, sin excepción.

Actividades terrestres en la Franja de Gaza

La responsabilidad por todos los hechos, como la masacre, la guerra resultante y el sufrimiento de los habitantes de Gaza, recae totalmente en Hamás. Esta organización terrorista está utilizando a los habitantes de la Franja de Gaza como escudos humanos, ya que muchas de sus instalaciones militares están ubicadas en las proximidades, e incluso debajo, de las instalaciones de la ONU, hospitales, mezquitas, escuelas y otros sitios protegidos.

Específicamente, Hamás ha establecido sitios militares centrales y su cuartel general principal dentro y debajo de hospitales y otras instalaciones médicas, a fin de aprovechar la protección que se les brinda en situaciones de combate y, en consecuencia, disminuir su protección.

Hamás es el mayor enemigo del pueblo palestino. La Franja de Gaza está bajo el gobierno de una organización terrorista. Todo aquel que desee ayudar a los habitantes de Gaza debe actuar para liberar a la Franja del gobierno de Hamas.

Desde el comienzo de la guerra, las FDI han adoptado numerosas y variadas medidas para evitar causar daño a los civiles, incluyendo la distribución de mensajes y folletos a los habitantes de la Franja de Gaza, con instrucciones para evacuar zonas específicas que son objetivos de la actividad terrorista, e indicaciones para llegar a las rutas de evacuación pertinentes.





Israel continuará operando de conformidad con el Derecho Internacional

De acuerdo con sus valores centrales, Israel opera de conformidad con el Derecho Internacional, permitiendo el paso de suministros humanitarios para la población civil de la Franja de Gaza. Cabe destacar que, según las Reglas de Guerra, Israel no tiene la obligación de atender por si mismo las necesidades de la Franja de Gaza, sino simplemente de permitir la ayuda.

Israel no está interesado en ocupar la Franja de Gaza y no planea controlarla. La operación terrestre está limitada en el tiempo e Israel la está llevando a cabo conforme a las Reglas de Guerra.

Occidente es el siguiente

Israel es la línea de defensa de Occidente. La guerra con Hamas es la guerra del mundo libre contra el fundamentalismo islámico que se esfuerza por destruirlo. Si Israel no derrota a Hamas, su accionar terrorista habrá de repetirse en todas partes.

La grave crisis humanitaria que sufren los ciudadanos israelíes

Aproximadamente 250,000 israelíes han sido desplazados hasta del momento de sus hogares en las comunidades del Néguev occidental y la frontera norte. Israel no acepta esto y operará a fin de establecer una situación nueva y segura en sus fronteras.

El Aspecto Regional

Las acciones de Irán para desestabilizar la región a través de sus representantes, amenazan la paz del mundo. Irán es directamente responsable de las capacidades de Hamas, y por consiguiente, también es responsable del uso que la organización terrorista hace de estas capacidades y está operando para atacar a Israel desde otros frentes a través de Hezbolá, los Hutíes y otras organizaciones terroristas.

Hezbolá ha estado atacando a Israel desde el 7 de octubre en un intento de desviar la atención de Israel de la lucha contra Hamás.

Los Hutíes, el proxy de Irán en Yemen, están atacando a Israel, lanzando cohetes desde Yemen, incluidos los intentos de arremeter y secuestrar buques en el Mar Rojo y en el Océano Índico, amenazando seriamente las rutas marítimas internacionales. Están socavando seriamente la libertad de navegación, fortaleciendo así la amenaza iraní para la paz en todo el mundo.

El Aspecto Internacional

Israel espera que la comunidad internacional continúe apoyando a Israel hasta alcanzar sus objetivos.